



Projet haie 6ème: La plantation

publié le 01/12/2009 - mis à jour le 07/06/2010

Descriptif :



Les élèves de 6ème et de l'UPI ont participé à la plantation d'une haie à Vouillé le vendredi 27 novembre

Les élèves du groupe 2 (6ème A et 6ème B), de l'UPI et 6élèves de 3ème C ont participé le vendredi 27/11/09 à la plantation de la haie à Vouillé. En présence de M.Mermet, de journalistes et des différents membres impliqués dans le projet (conseil général, association Prom'haie, association foncière de Vouillé, entreprise EIVE), les élèves se sont mis par deux pour planter un arbre, un arbuste ou un buisson. Malgré le mauvais temps, les élèves étaient motivés et ont planté leurs végétaux les mains dans la boue et dans la bonne humeur. Une autre visite sur le site est à prévoir pour le printemps afin de voir l'évolution de la haie.



Portfolio

